

Itinerario - Radtour - Itinerary 20



Partendo da Limone alla volta di Tremosine si superano Bassanega (m. 309), Ustecchio (km. 4,6 – m. 490 – **h. 0:46**) e Voltino (km. 5,9 – m. 560 – **h. 1:02**); arrivati al bivio Pieve – Vesio (km. 8,2 – m. 618 – **h. 1:20**), si tiene la sinistra per Pieve, passando per Villa (km. 8,5 – m. 551 – **h. 1:21**), fino ad arrivare nel cuore della Val Brasa (km. 9,3 – **h. 1:22**). Passato il vivaio Villaverde e il curvone con a sinistra il Bed & Breakfast Val Brasa, si imbocca via Molino. Il sentiero costeggia alcune case sino alla località Ponti, incrociando poi la stradina asfaltata (n. 268) che, in salita, porta alla frazione Priezzo (km. 12,0 – m. 431 – **h. 1:32**); giunti in via del Gregoi, si prende a sinistra sulla provinciale per Pieve. Dal parcheggio (km. 13,30 – m. 433 – **h. 1:35**) si continua sulla strada principale verso il centro, si sale e, superate Castone ed Arias, si arriva a Pregasio. Passate le case della frazione, subito dopo il negozio di alimentari Giuntelli (km. 15,8 – m. 478 – **h. 1:45**), una stradina (n. 267), asfaltata nella parte iniziale, sale a destra. Proseguendo dritti, in notevole pendenza, si giunge in località Volpéra (km. 17 – m. 656 – **h. 1:58**) e si scende a destra per Mezzema (km. 18 – m. 575 – **h. 2:00**). Si svolta a sinistra e si sale il breve tratto di via Coste, passando davanti all'albergo Panorama, per immertersi su via Delle valli e, in leggera salita, sfiorare Secastello (km. 20,0 – m. 600 – **h. 2:08**). Continuando a pedalare sulla principale ci si porta in prossimità dell'incrocio di Ca del Luf tra via Valli e via Nevese, proseguendo in direzione nord, verso Vesio (km. 9,50 – m. 618 – **h. 2:15**), quindi per Voltino, Bassanega e Limone (km 31 – m. 100 – **h. 2:35**).



Von Limone fahren Sie in Richtung Tremosine über Bassanega (309 m), Ustecchio (4,6 km – 490 m – **0:46 Std.**) und Voltino (5,9 km – 560 m – **1:02 Std.**) und erreichen so die Abzweigung Pieve – Vesio (8,2 km – 618 m – **1:20 Std.**). Sie fahren nach links in Richtung Pieve, über Villa (8,5 km – 551 m – **1:21 Std.**) bis in die Mitte des Brasa-Tals (9,3 km – **1:22 Std.**). Hier biegen Sie nach der Gärtnerei Villaverde und der Frühstückspension „Val Brasa“ in der großen Kurve in die Via Molino ein. Der Weg geht an einigen Häusern vorbei bis zur Ortschaft Ponti und bis zu einer schmalen Asphaltstraße (Nr. 268), die bergauf bis zum Ortsteil Priezzo (12,0 km – 431 m – **1:32 Std.**) führt; Sie gelangen in die Via del Gregoi und fahren hier nach links auf die Hauptstraße bis in die Ortsmitte, dann bergauf über Castone und Arias bis nach Pregasio. Es geht an den Häusern des Ortsteils vorbei und gleich nach dem Lebensmittelgeschäft Giuntelli (15,8 km – 478 m – **1:45 Std.**), rechts bergauf; diese schmale Straße ist anfangs noch asphaltiert.

Sie fahren weiter geradeaus stark bergab bis zur Ortschaft Volpéra (17 km – 656 m – **1:58 Std.**) und dann nach rechts bergab nach Mezzema (18 km – 575 m – **2:00 Std.**). Sie biegen links ab und fahren die kurze Strecke der Via Coste bergauf, vorbei am Hotel Panorama, und dann in die Via delle Valli leicht bergauf vorbei an Secastello (20,0 km – 600 m – **2:08 Std.**). Sie fahren weiter auf dem Hauptweg bis zur Kreuzung Ca del Luf zwischen Via Valli und Via Nevese in Richtung Norden nach Vesio (9,50 km – 618 m – **2:15 Std.**), dann in Richtung Voltino, Bassanega und Limone (31 km – 100 m – **2:35 Std.**).



Starting out from Limon, head for Tremosine. You'll pass Bassanega (309 m), Ustecchio (km 4.6 – 490 m – **h. 0:46**), Voltino (km 5.9 – 560 m – **h. 1:02**) and arrive at the Pieve – Vesio junction (km 8.2 – 618 m – **h. 1:20**). Turn left for Pieve and pass Villa (km 8.5 – 551 m – **h. 1:21**), reaching the heart of the Brasa valley (km 9.3 – **h. 1:22**). Pass the Villaverde greenhouse and the wide curve with the Val Brasa Bed & Breakfast on the left, and take Via Molino. The trail skirts several homes and leads to Ponti, where it meets up with the asphalt road (n. 268) which travels uphill to the village of Priezzo (km 12.0 – 431 m – **h. 1:32**). Arriving at Via del Gregoi, turn left onto the provincial road for Pieve. From the parking lot (km 13.30 – 433 m – **h. 1:35**), proceed along the main road towards the town center. Pass Castone and Arias, and you'll arrive in Pregasio. Passing the village homes, immediately after the Giuntelli grocery shop (km 15.8 – 478 m – **h. 1:45**) turn right onto the narrow uphill road (n. 267) that is asphalted in the beginning section.

In Val Brasa

In das Brasa-Tal

In Val Brasa

Go straight ahead on a steep uphill climb to the village of Volpéra (km 17 – 656 m – **h. 1:58**). Bear right on the downhill stretch for Mezzema (km 18 – 575 m – **h. 2:00**). Turn left and take the short uphill section to Via Costa, passing in front of Hotel Panorama. Take Via delle Valli, which travels uphill to Secastello (km 20 – 600 m – **h. 2:08**). Keep on the main road until you reach the Ca del Luf intersection between Via Valli and Via Nevese. Head north to Vesio (km 9.50 – 618 m – **h. 2:15**), then pass Voltino and Bassanega and you'll arrive in Limone (km 31 – 100 m – **h. 2:35**).

T/B	km			Diff.
B	31	590	2:35	★★★

